

Hugo von Hofmannsthal-Gesellschaft e. V.

Mitteilungen

Der Bericht über die internationale Tagung »Gegenwart des Unheimlichen« in Weimar wird im Hofmannsthal-Jahrbuch 9/2001 erscheinen.

*

Nach Redaktionsschluß erreichte uns die traurige Nachricht, daß der Vorsitzende der Hofmannsthal-Gesellschaft Professor Dr. Marcus Bierich am 25. November 2000 verstorben ist. Ein Nachruf folgt im nächsten Jahrbuch.

**Neue Mitglieder
(Stand September 2000)**

- Caroline Eschweiler, Dreieich
- Timo Günther, Berlin
- Cornelia Hensel, Heidelberg
- Dr. Angelika Jacobs, Hamburg
- Professor Dr. Siegfried Jäkel, Rymättylä/Finnland
- Österreich-Bibliothek, Kiew/Ukraine
- Roland Spahr, Mainz
- Universität St. Petersburg, Österreich-Bibliothek, St. Petersburg/Rußland
- Univerzitetna knjiznica, Avstrijska citalnica, Maribor/Slowenien
- Sonja Zimmermann, Bochum